

第1学年の生徒対象に「金融教育」を実施

3月23日（水）に本校体育館において「これからの人生 資産運用は必要？」というテーマで「金融教育」を実施しました。今回の講演会の目的は、「お金や金融の様々なはたらきを理解し、自分の将来を見据えて、より豊かな生活やよりよい社会づくりに向けた主体的な行動力を育成する。」です。

外資系金融機関にお勤めの日向さんをお招きし、講演をしていただきました。日向さんは、小学校教員のご経験から、具体例を交えて、非常にわかりやすくお話してくださいました。お金の大切さ、お金にどのような変化が起こるのか、実際にどのように対策するべきなのかなど、今後の人生において知っておくべきことを実感しながら聞くことができました。生徒たちのワークシートには、「学校の授業では知ることができないことを知り、お金の使い方を考える良い機会になった。」「自分の生き方を考えるための参考になり、すごくありがたい。」「自分の将来を考えたときに金銭面でやりたいことができずに諦めることはしたくないので、今から貯金をするなど行動した方がいいと思った。」など、本日の講演を聞いたことにより、生徒一人一人が将来への見通しをもつことができました。

専門家の方から直接お話を聞くことはなかなかできない貴重な機会です。ご協力くださった日向さん本当にありがとうございました。

